

Libre expression

GROUPE COMMUNISTE, CITOYEN ET PROGRESSISTE

Elle s'appelait Claire elle avait 42 ans, elle était mère de 2 enfants : elle a été étranglée par son conjoint le 17 novembre .

C'est ainsi que depuis le début de l'année, 121 féminicides ont eu lieu ici maintenant en France en 2023. Les violences faites aux femmes sont en constante augmentation et les fonds alloués à cette cause sont largement insuffisants.

La fondation des femmes estime à 2,6 milliards le budget que devrait consacrer l'état on est loin du compte.

Au niveau de la commune, beaucoup de choses sont faites et nous avons un partenariat exemplaire avec les associations d'aide aux victimes, la gendarmerie et la police municipale. Mais nous voulons aller encore plus loin.

Pour lutter contre ce fléau une campagne européenne a été lancée « safe place4women » UN LIEU SÛR POUR LES FEMMES

Une délibération va être proposée à un prochain conseil municipal. Nous faisons déjà beaucoup mais nous pouvons faire encore plus en rendant les Corbasiennes et Corbasiens acteurs pour faire DE CORBAS UN ENDROIT SÛR POUR LES FEMMES.

GROUPE RENAISSANCE

Chere.s Corbasien.ne.s,

Bienvenue aux nouveaux corbasiens qui nous rejoignent dans notre belle commune, nous sommes ravis de vous compter parmi nous. Ceux qui emménagent dans des pavillons et ceux bien sûr qui entrent ou sont sur le point de le faire dans les nouvelles résidences, rue du 8 mai 45 ou aux Taillis notamment. Nous comprenons ô combien le choix que vous avez fait de vous installer ici ou bien d'y rester, sans quoi, faute de places, vous auriez dû en partir. Ces résidences sont régulièrement l'objet d'instrumentalisation sur une urbanisation qui serait incontrôlée. On parle pourtant là d'immeubles de 2 étages maximum de très bon standing, composés d'une mixité sociale avec des logements dits sociaux (auxquels 70% de la population peut prétendre !) mais aussi de logements privés. Evidemment les nostalgiques du Corbas des années 70 ne sauraient être rassurés mais notre ville va de l'avant de manière raisonnée. Notre commune manque de logements sociaux ce qui nous fait payer des pénalités inutiles dont l'argent pourrait être utilisé à bien meilleur escient. D'ailleurs dans l'actualité, des villes proches se voient retirer par la préfecture leurs prérogatives sur l'urbanisme car elles ne font rien sur cet aspect. L'essentiel est que les services suivent cette croissance naturelle. Côté public, le projet d'extension de l'école Prévert se lance, et côté privé, le projet à l'entrée de la rue centrale, enfin débuté, va apporter notamment un point convivial mais également des commerces de bouche de qualité. Corbas n'a pas fini d'être attractive et on peut en être fiers.

GROUPE DROITE RÉPUBLICAINE, CENTRE ET SOCIÉTÉ CIVILE POUR CORBAS

S'informer en décembre 2023, c'est prendre le risque d'avoir encore une déception : courrier non correctement distribué dans notre Ville par la Poste, avion de notre musée d'aviation sauvagement tagué, clinique et Ehpad de Vénissieux en dépôt de bilan, alors que Corbas s'est portée caution dans ce projet pour 500 000€. Mais, décembre ça reste avant tout la solidarité du Téléthon, la fête des Lumières, les illuminations, le sourire des enfants qui écrivent au Père Noël, et les retrouvailles familiales et amicales. Chères Corbasiennes, chers Corbasiens, nous vous souhaitons d'excellentes fêtes de fin d'année.



Pour nous contacter :
lalternativepourcorbas@gmail.com
<https://cutt.ly/lhrPoiz>

GROUPE D'OUVERTURE CITOYENNE

Chères Corbasiennes, chers Corbasiens,

Le groupe ouverture citoyenne, nous le rappelons encore, n'a pas d'appartenance politique. Sa position et ses décisions sont prises sans aucune influence et toujours et uniquement dans l'intérêt de la population Corbasienne.

Nous soutenons pleinement la politique budgétaire de notre majorité, avec une gestion saine et rigoureuse du Budget principal :

> Des investissements maîtrisés, une stratégie environnementale et un engagement dans la transition énergétique forte (1942 K€).

> Un endettement modéré qui permet une flexibilité et le pouvoir de s'adapter rapidement aux impondérables en cours du mandat.

> La décision de ne pas augmenter les taux d'imposition communaux, malgré l'inflation et la suppression de la taxe d'habitation.

Octobre marque le début de l'automne et une reprise d'activités déjà bien fournie. De nombreuses actions ont été entreprises pour soutenir la recherche contre le cancer du sein (course Scintillante, concours photos, ateliers...).

Organisée par le Comité pour nos Anciens, nous avons partagé avec beaucoup d'émotion la cérémonie des Noces qui s'est déroulée le 21 octobre dernier avec une participation importante cette année : 21 couples fêtés ! La campagne pour le renouvellement des membres et du bureau des conseils de Quartier qui vient de se dérouler est un moyen d'expression pour les Corbasiens. Nous vous sollicitons dans la mesure de vos disponibilités à participer à la vie de votre quartier pour aider notre municipalité à faire évoluer le quotidien en vous associant aux projets en cours ou à de nouveaux projets.

Notre groupe a voté pour le report de date concernant la ZFE, principalement pour les véhicules classés en Crit'Air 2.

Nous sommes donc en sursis jusqu'en 2028 !!

GROUPE DES ÉCOLOGISTES

Les événements monstrueux du proche orient nous interpellent tous.

En soutien au Peuple Palestinien et aux martyres de Gaza, nous vous proposons ce texte du poète palestinien Mahmoud DARWICH :

Nous avons montré notre solidarité avec le peuple ukrainien, nous vous proposons ce texte du poète palestinien Mahmoud Darwich pour soutenir le martyr de Gaza et du peuple palestinien.

L'occupation ne se contente pas de nous priver des conditions élémentaires de la liberté, elle va jusqu'à nous priver de l'essentiel même d'une vie humaine digne, en déclarant la guerre permanente à nos corps et à nos rêves, aux personnes, aux maisons, aux arbres, en commettant des crimes de guerre. Elle ne nous promet rien de mieux que l'apartheid et la capacité du glaive à vaincre l'âme.

Mais nous souffrons d'un mal incurable qui s'appelle l'espoir. Espoir d'une libération et d'indépendance.

Espoir pour une femme enceinte de donner naissance à un bébé vivant, dans un hôpital et pas un enfant mort devant un poste de contrôle militaire.

Espoir que nos poètes verront la beauté de la couleur rouge dans les roses plutôt que dans le sang.

Espoir que cette terre retrouvera son nom original : terre d'amour et de paix.

Merci de porter avec nous le fardeau de cet espoir.

GROUPE SOCIALISTE ET APPARENTÉS

Ce mois de décembre sera festif cette année encore à Corbas. La commune et de nombreuses associations vous proposent un programme riche avec la convivialité de la Fête des Lumières, la solidarité du Téléthon mais également l'alliance de l'utile et de l'agréable avec le Marché de Noël. De quoi vous amener jusqu'aux Fêtes de fin d'année et aux bons moments à passer en famille ou entre amis. C'est l'une des périodes privilégiées pour se retrouver, se faire plaisir et se réchauffer les cœurs ; nous en avons tous besoin. Peut-être parviendrons-nous à oublier les soubresauts du monde pendant ces quelques jours. Ce sera le moment d'oublier les régimes ; le chocolat coulera à flots et les tables seront belles et bien garnies ! Souhaitons que toutes et tous trouvent le moyen d'y arriver.

Le groupe Socialistes et apparentés vous souhaite d'excellentes Fêtes de fin d'année. Une recommandation cependant : soyez sages ou le Père Noël risque de ne pas vous apporter de cadeaux...